

MANIFIESTO POR LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS MIGRANTES

El Día Mundial del Refugiado es el día internacional marcado por las Naciones Unidas para honrar a las personas refugiadas y desplazadas de todo el mundo. Se celebra el 20 de junio de cada año para reconocer el valor y la fuerza de las personas que han sido obligadas a abandonar su vida, su familia, amigos, hogar... para escapar de conflictos o persecuciones.

Este Día, es una ocasión para darnos cuenta de las difíciles circunstancias en las que se encuentran y ponernos en el lugar de las personas refugiadas y desplazadas; así como también queremos reconocer su capacidad de lucha y resiliencia en la reconstrucción de sus vidas.

No queremos olvidar que:

- Cada minuto, 24 personas dejan todo atrás para huir de la guerra, la persecución y la pobreza.
- Alrededor de 1 millón de personas solicitan asilo cada año.
- Según Naciones Unidas, hay casi 30 millones de personas refugiadas, más de la mitad menores de 18 años.
- Las personas migrantes y refugiadas sufren discriminación en el acceso y disfrute de derechos tan básicos como la educación, el empleo o la vivienda; aumentando así su situación de vulnerabilidad
- Las personas migrantes y refugiadas llegan a España para salvar sus vidas, y tratar de **encontrar la paz y el futuro que no podían tener en sus países**. Es urgente tomar medidas y actuar contra los discursos de odio para asegurarles estos y otros derechos

Todos: ciudadanos, instituciones, medios de comunicación... estamos llamados a promover la cohesión social; así, queremos terminar con las palabras del Papa Francisco:

“Por eso, mientras trabajamos para que toda migración pueda ser fruto de una decisión libre, estamos llamados a tener el máximo respeto por la dignidad de cada migrante; y esto significa acompañar y gobernar los flujos del mejor modo posible, construyendo puentes y no muros, ampliando los canales para una migración segura y regular. Dondequiera que decidamos construir nuestro futuro, en el país donde hemos nacido o en otro lugar, lo importante es que haya siempre allí una comunidad dispuesta a acoger, proteger, promover e integrar a todos, sin distinción y sin dejar a nadie fuera.”